



Llama Oposición a Sheinbaum al diálogo y reconciliación



Ciudad de México.- Partidos de Oposición llamaron a la Presidenta Claudia Sheinbaum a la reconciliación, la unidad y no perseguir a los adversarios.

En su posicionamiento, la diputada Ivonne Ortega, de MC, expresó a la Mandataria que en su partido hallará respeto, pero no sometimiento.

“Es tiempo de sororidad, tiempo de reconciliación, creemos firmemente en la sororidad como valor de la política de altura, una nueva forma de hacer política para tener un mejor futuro”, dijo.

“Presidenta, tenga por seguro que en Movimiento Ciudadano encontrará sororidad, pero no complicidad; encontrará también diálogo, pero no sumisión, encontrará respeto, más nunca sometimiento”.

En tanto, el senador Alejandro Moreno aseguró que el PRI sabe dialogar y tiene experiencia para proponer y construir acuerdos.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2024/10/01/llama-oposicion-a-sheinbaum-al-dialogo-y-reconciliacion/>